



Justizgebäude

Aschaffenburg Justizgebäude

Die denkmalgeschützten ehemaligen Finanzamtsgebäude am Schloßplatz 3, 5 und 7, errichtet um das Jahr 1900, wurden innerhalb der letzten Jahre umfangreich saniert und für die Zwecke der Justiz umgebaut. Heute sind in den Gebäuden neben der Staatsanwaltschaft

Aschaffenburg die Bewährungshelfer des Landgerichts Aschaffenburg, die amtsgerichtlichen Abteilungen Vollstreckungs-, Register- und Insolvenzgericht, die Referendarausbildung sowie die auswärtigen Kammern des Arbeits- und Sozialgerichts Würzburg untergebracht.



Gartenansicht Schloßplatz 3



Haupteingang Schloßplatz 5